

Ein Hypopoppa – Ausmalbild



Der Erste, der sich wieder fassen konnte, war Kassier Hünerrwadel. Er machte eine höfliche Verbeugung und bot dem Drachen den Teller mit den Apfelküchlein an. Einen Moment lang zögerte das Hypopoppa (denn natürlich war das der Besucher), dann öffnete es gierig sein riesiges Maul und frass mit einem Biss den ganzen Teller leer. Wieder verbeugte sich der Kassier höflich und sagte: «Guten Appetit!» Das Hypopoppa stand einen Moment unschlüssig da und streckte dann dem Kassier seine Drachenfote mit römischen Gold- und Silbermünzen hin. Der aber schüttelte den Kopf und sagte: «Du bist mein Gast!» Das Hypopoppa schaute ihn dankbar an – und im nächsten Augenblick war es verschwunden.

© Hypothekbank Lenzburg AG

 Hypothekbank
Lenzburg